



1987 – Rheinland-Pfalz-Tag

4. Rheinland-Pfalz-Tag in Mainz

Von Anfang an dabei: Mainz und seine Vielfalt

Der vierte Rheinland-Pfalz-Tag fand am 23. und 24. Mai 1987 in Mainz statt. Gleichzeitig feierte das Land Rheinland-Pfalz in diesem Jahr seinen 40. Geburtstag.

Auf dem Liebfrauenplatz stellten sich Mainz und seine Vororte vor und auf dem Marktplatz gab es zum Thema „Handwerk und Spezialitäten“ unseres Landes verschiedene Aktionen der Landkreise, Städte, Landesverbände und Organisationen.

Neben dem musikalischen Programm konnten Besucher:innen auch verschiedene Ausstellungen besuchen, zum Beispiel zu Kunst, Architektur und Sport in Rheinland-Pfalz. Das Theaterstück „Der fröhliche Weinberg“ von Carl Zuckmayer eröffnete den Rheinland-Pfalz-Tag 1987.





Mainz

Die Landeshauptstadt mit viel (mainz)gefühl

Von grünen Stadtoasen über Weinstuben, Clubszene, Sternküche, Open-Air-Bühne mit internationalen Stars bis zu Kabarett, freier Kunstszene, Museen oder hochkarätigem Bühnentheater und Ballett – Mainz bietet für alle etwas.

Egal ob Weinmarkt, Johannisnacht, Weihnachtsmarkt oder der Gutenberg Marathon – es ist immer etwas los. #mainzgefühl bedeutet aber noch so viel mehr: Offenheit, Geselligkeit und Lebensfreude sind selbstverständlich für alle Meenzerinnen und Meenzer. Ein herzliches Willkommen ist also garantiert!




